

Herr Korn hob zwei Punkte aus seinem Jahresbericht heraus und gab hierzu zusätzliche Erläuterungen. Dies betraf zum einen die Übersicht über die Bestände des Stadtarchivs Sankt Augustin und den Ausbau des Internetangebotes des Stadtarchivs im landesweiten Portal unter der Internetadresse [www.archive.nrw.de](http://www.archive.nrw.de).

Zum letztgenannten Punkt erläuterte er ausführlich die sich für den Internetnutzer ergebenden umfangreichen Möglichkeiten Informationen über das Stadtarchiv von Sankt Augustin und seine Bestände zu erhalten.

Auf Nachfrage von Frau Reese zur Beteiligung am „Tag der Archive“ erklärte Herr Korn, dass die Öffnung des Sankt Augustiner Archivs im Rahmen der landesweiten Aktion absichtlich nicht auf das Wochenende gelegt worden sei, sondern am Freitag stattgefunden habe. Dadurch wollte man dem an diesem Tag höheren Besucheraufkommen im Zentrum Rechnung zu tragen. Bei einer Öffnung am Samstag oder Sonntag sei mit deutlich geringerem Besucherinteresse zu rechnen. Die Veranstaltung am Freitag sei mit dem Kreisarchiv Siegburg und dem Archiv der Konrad-Adenauer-Stiftung abgestimmt worden, mit dem Kreisarchiv wurde darüber hinaus auch die Öffentlichkeitsarbeit gemeinsam betrieben.

Frau Roitzheim hob auch die sehr erfolgreiche Beteiligung am „Tag der Archive“ und die attraktive Präsentation des Sankt Augustiner Stadtarchivs hervor. Herr Korn zeigte sich seinerseits sehr zufrieden mit der Veranstaltung, zu der 140 Besucher gekommen seien.

Für die Zusammenarbeit des Stadtarchivs mit dem Heimgeschichtlichen Arbeitskreis bedankte sich Frau Roitzheim ausdrücklich bei Herrn Korn und würdigte die Bedeutung der Kooperation. Sie sprach die Vorbereitungen für die 100-Jahr-Feier des Flugplatzes Hangelar im Jahr 2009 an und erkundigte sich bei Herrn Korn, ob eine Kooperation zwischen dem Stadtarchiv und dem Veranstalter bzw. eine Nachfrage seitens des Veranstalters beim Stadtarchiv bereits vorliege. Herr Korn erklärte, dass dies bisher noch nicht erfolgt sei, er jedoch davon ausgehe, dass das Stadtarchiv zur gegebenen Zeit diese Veranstaltung noch unterstützen könne. Er verwies in diesem Zusammenhang auf die für das Jahresende geplante Übernahme der umfangreichen Sammlung von Hartmut Küper zur Flugplatzgeschichte.

Zur Übernahme von Archivmaterial der politischen Parteien in Sankt Augustin und der Ratsfraktionen erläuterte Herr Korn, dass er bereits entsprechendes Material von der SPD erhalten habe, dass noch archivarisch aufzuarbeiten sei. Er wiederholte sein Angebot an die anderen Fraktionen im Kulturausschuss, ebenfalls Archivgut ihrer Partei an das Stadtarchiv zu übergeben, um so auch diesen Teil der Stadtgeschichte möglichst umfassend zu dokumentieren.

Seitens der Fraktionen wurde die in den vergangenen Jahren geleistete Aufbauarbeit des Archivs und das Erreichen des derzeitigen hohen Qualitätsstandards besonders hervorgehoben und Herrn Korn und seinem Mitarbeiter, Herrn Becker, besonderer Dank ausgesprochen.

Für den vorgelegten ausführlichen Jahresbericht 2007 des Stadtarchivs bedankten sich die Mitglieder des Kulturausschusses.

Ohne Beschlussfassung hat der Ausschuss den Jahresbericht 2007 des Stadtarchivs

**zur Kenntnis genommen.**

